

Pj.Bupati Asraf Hadiri Rapat Koordinasi Persiapan Pemilihan Kepala Daerah Serentak dan Isu Aktual Provinsi Jambi 2024

Soni Yoner - [KERINCI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Nov 20, 2024 - 13:09



JAMBI- Rabu 20 November 2024 Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Provinsi Jambi menggelar rapat koordinasi dalam rangka persiapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024 serta membahas isu-isu aktual di Provinsi Jambi. Acara ini berlangsung di Ballroom lantai 2 Swiss-Belhotel Jambi dengan kehadiran Pj. Gubernur Jambi, Dr. Sudirman, S.H., M.H., bersama

jajaran Forkopimda Provinsi dan Kabupaten/Kota, DPRD Provinsi, KPU Provinsi Jambi, serta tamu undangan lainnya, termasuk Pj. Bupati Kerinci, Asraf, S.Pt., M.Si.

Rapat diawali dengan laporan kesiapan Pilkada oleh Ketua KPU Provinsi Jambi, Iron Sahreri, S.Pd.I. Beliau menyampaikan bahwa jumlah Daftar Pemilih Tetap (DPT) mencapai 2.695.348 orang, di mana seluruhnya wajib memiliki KTP untuk dapat memberikan suara. Sebanyak 34 pasangan calon dipastikan bertarung dalam Pilkada, dengan distribusi logistik pemilu dijadwalkan selesai pada 26 November 2024 ke seluruh TPS.

Hari pemungutan suara akan dilaksanakan pada Rabu, 27 November 2024. Hingga saat ini, tingkat kesiapan Pilkada sudah mencapai 97 persen. Kami optimis dapat menyelesaikan Pilkada damai, aman, dan lancar,” ujar Iron Sahreri.

Pj. Gubernur Jambi, Dr. Sudirman, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas keberhasilan pelaksanaan Pilpres sebelumnya yang berlangsung kondusif. Ia berharap Pilkada serentak kali ini juga berjalan lancar. “Mari kita lakukan deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan dan terus menjaga suasana damai di masyarakat. Target partisipasi pemilih tahun ini adalah 90 persen, meningkat dari 83 persen pada pemilu sebelumnya,” tegasnya.

Pj. Bupati Kerinci, Asraf, S.Pt., M.Si., yang turut hadir, menyampaikan kebanggaannya bahwa Kabupaten Kerinci berhasil keluar dari daftar daerah dengan tingkat kerawanan Pilkada, menjadikannya wilayah yang aman dan kondusif. “Kami berkomitmen mendukung penuh pelaksanaan Pilkada serentak yang damai dan tertib. Sinergi antara pemerintah, aparat, dan masyarakat menjadi kunci sukses ini,” ujarnya.

Acara dilanjutkan dengan pemaparan dari masing-masing Forkopimda terkait upaya menjaga keamanan dan kelancaran Pilkada. Indeks kerawanan Pilkada di Provinsi Jambi saat ini berada di tingkat rendah, dengan peringkat keempat nasional.

Rapat koordinasi ini diakhiri dengan seruan bersama untuk menyukseskan Pilkada serentak 2024 demi mewujudkan pesta demokrasi yang damai, aman, dan lancar di Provinsi Jambi.